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４月１７日の朝礼で前期学級委員の認証を行いました。その時に伝えたことです。  

・学級委員は、クラスの代表です。そのクラスの代表を選んだのは学級のみんなです。全

員が力を合わせてよりよいクラスを作っていってほしい。  

・よりよいクラスを作るのに大切なこと。こんな風にしたい・やりたいと言ったり、これ

はもっとこうした方がいいと提案したりすることで、よりよい学級になっていきます。

必要なことをどんどん、伝えていってほしい。  

という話をしました。これからどう活動していくか見守っていきたいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観等に来校していただきありがとうございました。子どもたちの様子をご覧にな

りいかがだったでしょうか？大勢の保護者の皆様に見られて緊張している子、のびのびし

ている子など子どもたちの様子もいろいろありました。  

ＰＴＡ総会にもたくさんの保護者の皆様に参加していただき、本校への関心の高さも感

じられました。４年ぶりに対面での総会になりました。ＰＴＡ会長への感謝状を皆様の前

で渡せたこと、役員の方と職員の紹介ができたことが対面で行えたことのよさだと思いま

す。役員の皆様にはご負担をおかけしますが、今後ともよろしくお願いいたします。  

 

 

  

 

 

 

 

 

朝礼・学級委員認証 ４月１７日（月） 

授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会ありがとうございました。  

２年生学級委員・・・＊＊＊＊＊  ＊＊＊＊＊  

３年生学級委員・・・＊＊＊＊＊  ＊＊＊＊＊  

４年生学級委員・・・＊＊＊＊＊  ＊＊＊＊＊  

５年生学級委員・・・＊＊＊＊＊  ＊＊＊＊＊  

６年生学級委員・・・＊＊＊＊＊  ＊＊＊＊＊  

のぞみ学級委員・・・＊＊＊＊＊  

南門のハナミズキ  

 


